
国際ロータリー 第２６７０地区 坂出ロータリークラブ 
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例会報告(11 月 14 日)  

 

・ＲＩ会長は、今年度のテーマとして、世界に希望を生み出そうとい

うことを掲げている。２００６年にタイを訪れ、家族や家を失いどん

底にいた女性がロータリーの支援で希望を持てたことが切っ掛け。 

・メンタルヘルスを優先しようと考えている。数年前に弟を自殺で亡

くしている。弟がうつ病だったが気付くことができず、亡くなった後、

気付くことができたのではないかと自問自答したことが切っ掛け。 

・コロナ禍でズーム会議でのノウハウを活かして平和に役立てられ

ないか。遠隔地でもズームで交流可能。違う文化を知るツールとして

ズームを使うということでどうか。 

・女児のエンパワーメント、女性が活躍できる社会を作ろうというこ

とも掲げている。 

 

・吉岡ガバナーは、挑戦しようということを掲げている。これまでや

ってきたことを発展的に進めようという側面と、これから新しい何か

をやっていこうという側面がある。中核的価値観（奉仕、親睦、多様

性、高潔性、リーダーシップ）のなかで、親睦はフレンドシップでは

なくフェローシップである。単なる友達ではなく、志を同じくする人

であることが重要である。 

 

・これまでロータリーの役職はほぼ全て単年度で終わっていたと思

うが、これを複数年度、中長期的な計画をもってクラブを運営してい

こうということがクラブリーダーシッププランの核心であると考え

る。ロータリーの流行の継続性が表れていると考える。 

・ＤＥＩ（多様性、公平性、包摂性）を地区、クラブに浸透させよう

ということがＲＩや日本のロータリークラブの中心を担っている人

から注目されている。 

       ゲストスピーチ 香川第Ⅱ分区ガバナー補佐安藤修二氏 

ガバナー補佐、随行員への挨拶 

ゴルフコンペに１０名で行った。小雨

であった。楽しく１日まわった。坂出

の会員の成績が目立っていた。 

クラブ協議会よろしくお願いします。 

●出席報告● 

会員数 欠席者 メークアップ 出席率 

39 名 4 名 2 名  94.87％ 

 

 

立石（信）：業務多忙 

中村：知事賞を受賞しました。 

ガバナー補佐安藤様：今日はよろし

くお願いいたします。 

水科：ロータリークラブゴルフコン

ペ飛び賞いただきました。 

坂田：ロータリークラブ坂出クラブ

内コンペ３位いただきました。 

安井：ロータリークラブコンペ５０

位でとらふぐいただきました。 

宮本：本日は安藤ガバナー補佐あり

がとうございました。ゴルフコンペ

団体優勝ありがとうございました。 

猪熊：ゴルフコンペ団体２位、個人

６５位、ドラコンありがとうござい

ました。 

 

11/8 坂出東 猪熊、津島（裕） 

〇次回例会のお知らせ〇 

日 時 11 月 21 日 12：30～ 

場 所 坂出グランドホテル 

内 容 会員卓話 

    猪熊会員 

 

会 長 挨 拶 

ニコニコ 

メークアップ 

 

 

 

vol.18 

  丸亀東：12/5  12:30 マルタスＲｏｏｍ４ 

      12/19 19:00 オークラホテル丸亀１２Ｆエメラルド 

      12/26 休会 

  高松 ：12/21 18:30  高松国際ホテル 

 

例
会
変
更 


